

Encodeur sans contact pour utilisation en zone explosive

Contactless Encoder

TURCK



Les encodeurs sans contact TURCK ne font aucun compromis en termes de robustesse et de résolution. Comme les encodeurs rotatifs classiques, les encodeurs TURCK sont utilisés dans tous les cas où des vitesses de rotation, des sens de rotation, des positions, des angles et des longueurs doivent être surveillés. Ces encodeurs rotatifs fonctionnent sans usure et supportent même les conditions ambiantes les plus difficiles. La gamme de produits Turck dispose d'encodeurs de modèles les plus variés. Ces encodeurs d'un diamètre de 24 à 102 mm, incrémentaux ou absolus, à arbre creux ou plein, permettent d'effectuer facilement et fiablement des opérations de positionnement jusqu'à une résolution de 18 bits pour les appareils absolus et jusqu'à 36 000 impulsions pour les appareils incrémentaux rotatifs.

TURCK contactless encoders make no compromise in terms of robustness and resolution. Like conventional rotary encoders, TURCK encoders are used in all cases where rotational speeds, rotational directions, positions, angles and lengths need to be monitored. These rotary encoders operate wear-free and withstand even the harshest ambient conditions. The Turck product line features a wide variety of encoders. These encoders with a diameter of 24 to 102 mm, incremental or absolute, with hollow or solid shaft, allow positioning operations to be carried out easily and reliably up to a resolution of 18 bits for absolute devices and up to 36 000 pulses for rotary incremental devices.

ELECTROMAG

LES CONTRÔLES
JAD
PRÉSENTÉ PAR
ELECTROMAG

Pour plus d'information / for more informations

www.electromag.ca • 1-888-523-9886